Véranne: les impros ont créé l'ambiance!

Ils sont étudiants à Grenoble et proposent un spectacle original basé sur des matchs d'impros. Ambiance assurée et super soirée à Véranne!

EUX ÉQUIPES de six joueurs avec des maillots jaunes ou rouges, leurs coachs soutenus samedi soir à Véranne, respectifs, un arbitre femme en pour le spectacle proposé par le jupe noire et chemisier à rayures, une scène qui délimite le périmètre de jeu. L'arbitre énonce un thème et les joueurs font une impro. A la fin de chaque «match», le public attribue des notes.

Autant le dire tout de suite : l'ambiance et le rythme furent Comité des fêtes avec l'association « Impro pub ».

« Impro pub », c'est une douzaine d'étudiants de 19 à 26 ans, Grenoblois, d'horizons très différents, qui se réunissent au sein

d'une association culturelle qui propose plusieurs activités théâtrales dont l'une d'impro.

Or, ces étudiants sont tellement aguerris à la pratique de l'improvisation, qu'ils pratiquent en entraînement une fois par semaine, qu'ils font également des spectacles. Comme samedi à Véranne, invités qu'ils étaient par Comité des fêtes local. On notait la présence à cette soirée d'Hubert Dumas, maire de Véranne et président de la Communauté de communes du Pilat rhodanien.

Une totale liberté d'interprétation

Dès que les lumières s'éteignent, un speaker bondit sur scène et met tout de suite l'ambiance dans la salle, en sollicitant la participation active du public. L'ambiance est joyeusement sportive, la pratique des matchs d'impro étant inspirée, paraît-il, du hockey sur glace.

On joue dans la salle aussi bien que sur scène. Tout est histoire de jeu avec un plus : l'impro, qui demande beaucoup d'imagination et une totale liberté d'interprétation. Le public reste ju-

Un mot suffit parfois à servir de thème et le délire s'installe, avec humour souvent. Il faut du rythme et de l'esprit. L'impro ne dure pas très longtemps mais elle doit être très significative et réussie. Il s'appellent Jean-Jacques, Marvin, Adrien, Carl, Nesida, Thibaut, Marc, Candice, Félipe, Manu, Cécile, Julien, ils sont jeunes, pleins de punch et de talent! Les soirées qu'ils proposent n'engendrent pas la mélancolie et surtout : rien n'est joué d'avance!



Les acteurs des matchs d'impros.

Quelques petites rectifications : l'Impropub n'a jamais été limité aux personnes citées dans cet article. Tous les membres ne sont pas étudiants, et Marvin s'appelle en fait Marion... Sinon, tous les compliments sont vrais!!